

LAUFEN AUS SOLIDARITÄT

Kinder für KINDER IN SYRIEN



SOS
KINDERDÖRFER
WELTWEIT



Durch die Erdbeben in der Türkei und Syrien sind Tausende verstorben und mehrere Millionen Menschen haben ihr Zuhause verloren. In Syrien konnten Hilfsmaßnahmen nicht so schnell greifen, wie in der Türkei. Da mittlerweile über mehrere Grenzübergänge Hilfe in das Land kommt, möchten wir die Möglichkeit, die uns dieser Solidaritätslauf bietet, ergreifen und Unterstützung für Kinder in Syrien bieten. SOS Kinderdörfer bietet den Kindern und ihren Familien vor Ort psychische Hilfe und unterstützt den Wiederaufbau von Schulen.